

BOLETÍN DE PRENSA No. 405 ->>

- A 17 años de su fundación, el Ensemble Real de Jóvenes Universitarios apoya la formación integral de los alumnos en la música orquestal.

Desde su creación en el año de 1999, el Ensemble Real de Jóvenes Universitarios de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, se ha enfocado a apoyar la formación integral de los universitarios a través de la ejecución de un instrumento musical; así lo dio a conocer el director artístico de esta agrupación, José Cerrillo López.

A lo largo de 17 años, ya ha tenido varios logros, como los conciertos que cada fin de semestre ofrece a la comunidad universitaria y la sociedad en general, la participación en el concierto de cierre de una de las Ferias Universitarias, la presentación de la obra de Jesucristo Súper Estrella en la población de Villa Hidalgo, Jalisco, entre otros foros; inclusive varios ex integrantes del Ensemble Real de Jóvenes Universitarios han descubierto su vocación como músicos profesionales, tal es el caso del nuevo director artístico de la Orquesta Sinfónica y Coro Infantil de Jesús María.

Preciso que hasta el momento lo integran aproximadamente 50 elementos que son estudiantes de todos los niveles educativos de la UAA, además de que, desde 2005, se creó una agrupación de iniciación que actualmente cuenta con casi 30 alumnos del Centro de Educación Media, cuyo objetivo es incentivar el gusto por la música de cámara en las nuevas generaciones.

La más reciente participación de este Ensemble formó parte de las actividades culturales del Congreso de Ciencias Exactas de la UAA, cuyo programa incluyó melodías de diferentes épocas y se contó con la intervención de Sigfrido Macías, como solista en el violín, quien es ex miembro del ERJU e interpretó “Primavera” e “Invierno” de Vivaldi, ambas en sus tres movimientos.

También en este concierto se incluyó la Sinfonía número 40 en sol menor de Wolfgang Amadeus Mozart, un arreglo instrumental coral de la novena Sinfonía de Ludwig van Beethoven, y la interpretación de la canción “Viva la vida” del grupo Coldplay.

